



Pièces

6 Pièces

Référence

MZISM109

Prix

1 999 000 €

Grimaud

Maison à vendre (83310)

Cette magnifique villa provençale est située dans un domaine sécurisé, proche du charmant village de Grimaud. Cette villa a un excellent potentiel pour créer une propriété de prestige grâce à ses possibilités d'extensions conséquentes. Elle dispose de deux niveaux offrant une surface habitable de 220m², sur un terrain de 3212m². Le rez-de-chaussée se compose d'une cuisine, d'un salon, d'une salle à manger ainsi que d'une chambre de maître avec salle de bains et dressing. Le rez-de-jardin quant à lui, comprend 4 chambres, chacune avec leur salle de douche, une salle de billard ainsi qu'un bar. ...

This magnificent Provençal villa is located in a secure estate, close to the charming village of Grimaud. It has two levels offering a living area of 220m², on a plot of 3212m². The ground floor consists of a kitchen, a living room, a dining room, and a master bedroom with a bathroom and dressing room. The garden level, on the other hand, includes 4 bedrooms, each with their own shower room, a billiard room, and a bar. The villa was renovated in 1996 and benefits from a beautiful swimming pool area with a pool house equipped with a summer kitchen. A shelter for 2 vehicles, a drilling system, ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE SAINTE-M

6 Avenue Du Preconil - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

